

Fecha 15.07.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 32
---------------------	-----------------------------	--------------

Ecocidio en presa de Tlaxcala

●●● Cerca de 5 mil peces, principalmente trucha, carpa y charal blanco, han muerto en la presa de San Luis Apizaquito, ubicada en el municipio de Apizaquito, Tlaxcala; el ecocidio fue provocado por el incremento de la temperatura de las aguas, una granizada que azotó la región y por la fuerte contaminación originada por las descargas residuales municipales.

Mientras tanto, el alcalde Alex Ortiz Zamora se encuentra de viaje por Cantabria, España, en busca de financiamiento para rescatar la presa.

El cabildo autorizó un permiso para que Ortiz Za-

mora se ausentara de sus deberes como autoridad municipal del 11 al 19 de julio, con la condición de que los gastos del viaje no fueran sufragados con los dineros de las arcas municipales.

El regidor de Hacienda del cabildo, César Carvajal, informó que el alcalde viajó a Cantabria por invitación de una asociación ecologista que le ofrece un proyecto de financiamiento para sanear la laguna de Apizaquito.

Tlaxcala ▶ Adriana Cabrera

